

Vos questions / nos réponses

dépendance physique au cannabis?

Par [Profil supprimé](#) Postée le 15/11/2012 18:48

Bonsoir, je sais que le cannabis entraîne une dépendance psychique, mais face aux avis divergents, j'aurai aimé savoir si le cannabis entraîne également une dépendance physique?
Merci de votre réponse!

Mise en ligne le 16/11/2012

Bonjour,

La dépendance au cannabis est avant tout psychologique, les usagers décrivant des symptômes de cet ordre lorsqu'ils cessent de consommer (anxiété, irritabilité, troubles du sommeil...). Cependant, une petite proportion de consommateurs, peut évoquer à l'arrêt des consommations des symptômes pouvant s'apparenter à un manque physique (sueurs, courbatures, etc). Mais il faut aussi considérer que ces signes peuvent être éventuellement imputables à la somatisation, des difficultés psychologiques, comme l'anxiété par exemple, pouvant amener un usager à ressentir des manifestations physiques.

Cordialement.
